



Les délégués au Centre Socioculturel du Parc

publié le 17/11/2016

Comme tous les ans, les délégués de classe récemment élus ont reçu une formation pour les préparer à leurs nouvelles responsabilités. Cette action pédagogique s'est transportée cette année au Centre Socioculturel (CSC) du Parc, à la Tour Chabot, un des deux lieux de cette nature implantés dans le périmètre du collège.

Les titulaires de 6e et 5e y ont été accueillis le mardi 8 novembre, ceux de 4e et 3e la semaine suivante. Le Centre leur a été présenté par sa directrice et son responsable Jeunesse. Ce fut l'occasion, pour la plupart des élèves, de découvrir une structure associative qui propose des animations culturelles, sportives et créatives hors du temps scolaire, mais aussi un accompagnement à la scolarité, du CP à la 3e, en lien avec les écoles du secteur et le collège.

Une grande salle a été mise à notre disposition, avec toute liberté pour y installer des tables et des chaises selon les besoins. C'est donc dans d'excellentes conditions que la formation s'est déroulée, sous la conduite de Mme Bernard, Conseillère Principale d'Éducation, de M. Thorr, professeur documentaliste, et de Sarah, animatrice. Différentes situations ont permis de clarifier les idées sur les missions et la posture du délégué. Les élus ont montré par la qualité de leur écoute et de leur participation qu'ils prenaient leur rôle à cœur et l'envisageaient avec sérieux. Un beau soleil automnal a contribué à rendre cette sortie aussi agréable que fructueuse.

Marie-Christine Bernard Jean-Marc Thorr

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.